

El Cartero Real de Globalcaja se prepara para traer la magia de los Reyes Magos y recibir las cartas de miles de niños a partir del 27 de diciembre

- El compromiso de la entidad ha quedado patente, una vez más, con su implicación en la programación navideña.
- El emisario real escuchará los deseos de los más pequeños del 27 al 29 de diciembre y del 2 al 4 de enero, en la sede central de Tesifonte Gallego, 18.

Albacete, 21 de diciembre de 2023. Después de dar la bienvenida a la Navidad en Albacete con la inauguración del Belén de Globalcaja, la entidad se prepara para recibir al Cartero Real en su sede central.

En Globalcaja el tiempo navideño se vive con especial ilusión y la entidad colabora para expandir el espíritu festivo, familiar, cultural y solidario, propio de estos días.

La acogida en su oficina principal, en la calle Tesifonte Gallego con Dionisio Guardiola, del Cartero Real, para que los niños y niñas pueden entregar sus cartas cargadas de deseos, es la actividad principal de la Navidad de Globalcaja.

El Cartero Real recogerá las cartas para Melchor, Gaspar y Baltasar los días 27, 28 y 29 de diciembre, y también el 2, 3 y 4 de enero, en horario de tarde, entre las 18.00 y las 21.00 horas. Como recuerdo de este mágico momento, cargado de ilusión, los más pequeños podrán llevarse una fotografía de recuerdo.

Las pasadas navidades fueron más de 2.500 los niños y niñas de Albacete que utilizaron el buzón del Cartero Real de Globalcaja para hacer llegar sus cartas a los Reyes Magos de Oriente.

Es el compromiso que tiene la entidad con su tierra y la cercanía con las personas, las razones que llevan a Globalcaja a implicarse y preparar actividades para toda la ciudadanía, diseñadas para enriquecer la oferta de ocio y cultura de la ciudad.

Belén de Navidad y musical a beneficio del Banco de Alimentos

Y si el Cartero Real es una cita marcada en el programa navideño de Albacete, la visita al Belén de Globalcaja es toda una tradición, que cumple ya 36 años. Desde que se abriese al público, en el escaparate del Casino Primitivo, hay sido miles las personas que han podido disfrutar de esta composición de pasajes navideños, en cuyo montaje colaboran los usuarios del Centro Ocupacional de Asprona 'Eloy Camino'.

La tradicional estampa de niños pegados al cristal observando hasta el último detalle del Belén de Globalcaja, llega acompañada por los más de 4.500 globos que ya se han repartido entre los más pequeños que tanto disfrutaban de esta tradición.

El Belén de Globalcaja, cabe recordar, forma parte de la Ruta de Belenes de la Diputación de Albacete, y podrá disfrutarse el próximo 7 de enero.

La participación de la entidad en el programa cultural navideño incluye además su colaboración, a través de la Fundación Globalcaja, en el musical 'Supercalifragilístico', que está programado dentro de la Navidad Cultural, para el día 4 de enero, en el Auditorio Municipal.

Gracias al respaldo de Globalcaja, la recaudación que se obtenga de este espectáculo familiar, se entregará al Banco de Alimentos de Albacete, un gesto que transforma en solidario una actividad cultural.

Una vez más, Globalcaja ha demostrado que, como bien dice su campaña corporativa, no es lo mismo prometer, que comprometerse, quedando patente con esta implicación en la programación navideña de Albacete.